
 

 

 Verbale n. 02 , anno 2016  
Il giorno 4 del mese di febbraio 2016, presso i locali dell’Istituto Comprensivo di Attigliano- Guardea, 

dopo regolare convocazione, alle ore 18.00 si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere il seguente 

O.d.G.:  

 

1. Approvazione verbale seduta precedente;  

2. Chiusura pomeridiana Scuola per Martedì 9 Febbraio 2016; 

3. Elezione componenti Comitato di Valutazione (2 genitori e 1 docente);  

4. Contrattazione d’Istituto a.s. 2015-16; 

5. Attività negoziale; 

6. Varie ed eventuali;  

  

 

Cognome e Nome  Componente                    Presente              Assente  
SIMONESCHI Giovanni  Dirigente scolastico  X  
SBARAGLIA Pierluigi 

DEL SIGNORE Paolo           

Docente  

Docente 

X  

                       AG 
CEROTTO Anna Rita  Docente                         AG 
LUZI Anna Paola  Docente                          AG 
PATERNI Nicoletta  Docente  X 
LORENZONI Franco  Docente  X 
LUCCI M.Antonietta  Docente  X  
CARBONI Ervesa  Docente  X 
FANTAUZZI Angela  Personale ATA  X 
SGANAPPA Fiorella  Personale ATA    
INNOCENZI Giuseppe  Genitori   

FORTI Stefano  Genitori  X  
CORVI Annalisa  Genitori  X  
BATTISTELLI Simona  Genitori  X  
SANTACROCE Maurizio  Genitori  X  
MACCAGLIA Maddalena  Genitori  X  
CORALLONI Pierluigi  Genitori  X  
ZARA Loretta  Genitori 

 

X  

 
 Presiede la riunione il Presidente Sig.ra Maccaglia Maddalena.  

Funge da Segretario verbalizzante il prof. Pierluigi Sbaraglia  

 

Prima della discussione dei punti al’o.d.g. il Presidente propone punti da trattare in coda. Questi sono: 

l’integrazione dello stesso con altri tre  

1) Integrazione Regolamento Istituto art 45 

2) Spettacolo plesso Giove Sp 

3) Attività teatrale con esperti esterni per classi 2A e 2B SS1G 

 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente  
Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità dai presenti (delibera n. 4 )  

 

2 . Chiusura pomeridiana Scuola per Martedì 9 Febbraio 2016. 
Il D.S. propone al CdI di effettuare anche quest’anno la tradizionale chiusura pomeridiana nel giorno di 

Martedì Grasso. L’orario, ai fini della migliore gestione dei pulmini, sarà quello effettuato nei giorni di 

lunedì, mercoledì, venerdì. Il Collegio approva all’unanimità.   (delibera n. 5 ) 



 

3. Elezione componenti Comitato di Valutazione (2 genitori e 1 docente); 
Il Dirigente Scolastico illustra al Consiglio di Istituto le novità della legge 107/15 “La Buona Scuola” in 

merito al nuovo Comitato di Valutazione. Prima di procedere alla votazione il Collegio approva un 

regolamento interno sui criteri e le modalità di svolgimento della votazione (che viene allegato). Si 

passa poi alla candidatura dei componenti genitori. Si candidano i signori Coralloni Pierluigi e 

Santacroce Maurizio, che, essendo gli unici due proposti, automaticamente vengono eletti. Per la 

componente docenti si candida la prof. Nicoletta Paterni, che essendo l’unica proposta, viene 

automaticamente eletta.  

 Il CdI approva all’unanimità. (delibera n.6 ) 

 

4. Contrattazione d’Istituto a.s. 2015-16 
Il D.S. informa il CdI circa la Contrattazione d’Istituto appena firmata con le Organizzazioni Sindacali e 

inviata alla Corte dei Conti, ora on line sul sito dell’istituto. Il Dsga dott.ssa Loriana Stella sottolinea 

come ci sia stata unanimità con i sindacati, che hanno apprezzato il criterio di spendere nell’anno in 

corso sia la dotazione del Fis che le economie precedenti. Saranno comunque pagate solo le attività 

effettivamente svolte.  

 

5. Attività negoziale 
Il Dsga illustra l’attività negoziale svolta nell’ultimo periodo. Si delibera da apposito elenco allegato. 

(delibera n. 7 ). 
 

6. Integrazione Regolamento d’Istituto art. 45 
Il D.S espone al Consiglio la necessità di apportare alcune modifiche al regolamento, attraverso la 

redazione del nuovo art 45, che viene allegato. In particolar modo si intende stabilire un filtro più spesso 

di ingresso dei genitori a scuola, tale da creare modalità e abitudini di incontro e colloquio tra genitore e 

insegnante solo ed esclusivamente su appuntamento. Emerge l'opportunità che per la S.I. il nuovo 

articolo tenga conto della necessità dei genitori di entrare nel corridoio della scuola per vestire i bambini 

prima di prenderli all’uscita. Per la S.P. di Alviano l’insegnante Carboni descrive una problematica circa 

il percorso che i bambini devono effettuare tra il cancello della scuola e la fermata dello scuolabus. Il 

D.S. afferma che sarà cura della scuola interessare il Comune del problema al fine di trovare una 

soluzione strutturata sulla sorveglianza nel tratto in questione.  La Presidente Maccaglia propone di 

informare i genitori circa le novità del regolamento con una circolare diretta alle famiglie e con un 

argomento apposito all’ordine del giorno dei prossimi consigli di classe e interclasse. Si approva 

all’unanimità.  (delibera n.8 ). 

 

7. Spettacolo plesso Giove SP. 
L'insegnante Lorenzoni espone l'idea di realizzare a Giove presso la Sp uno spettacolo di mimo che 

abbia più finalità didattiche. Stante la presenza a scuola di un alunno sordomuto, si tratta di offrire un 

punto di vista inclusivo in cui nella comunicazione si possa prescindere dall'uso della parola. Allo 

spettacolo (aperto anche alla SS1G) seguirà poi un lavoro svolto in classe nel pomeriggio. Le spese sono 

di circa 5 euro a bambino. Il Consiglio approva all'unanimità. (delibera n.9 ) 
 

8. Attività teatrale con esperti esterni per classi 2A e 2B SS1 
Il D.S. propone che nella scuola secondaria di Giove siano organizzate delle attività teatrali con esperti 

esterni al fine di favorire una migliore coscienza di sé, attivare momenti di socio-affettività e migliorare 

i rapporti tra gli alunni. Ciò a seguito delle difficoltà di rapporto emerse negli ultimi consigli di classe 

delle classi 2A e 2B. Il Consiglio approva all'unanimità.   (delibera n.10 ). 
 

 

 

 

 



9. Varie ed eventuali. 
Il D.S. illustra la propria intenzione di acquistare una Lim per la classe quarta della Sp di Attigliano, in 

quanto tale strumento tecnologico sarebbe di particolare aiuto alla didattica rivolta ad alcuni alunni con 

bisogni educativi speciali. La cifra di circa 2.000 euro necessaria sarebbe reperita all'interno del capitolo 

del plesso, che per l'anno scolastico in corso conta circa 4.000 euro.  

La Presidente Maccaglia illustra la difficile situazione per gli alunni della SP di Attigliano, che svolgono 

le loro attività in ambienti divenuti troppo stretti visto il crescente aumento delle iscrizioni da parte di 

alunni provenienti da altre realtà. Si propone quindi di sollecitare il Comune al completamento dei 

lavori della nuova scuola. Si decide dunque di inviare al Comune di Attigliano una lettera di sollecito a 

nome di tutto il Consiglio di Istituto. 

L'insegnante Lorenzoni illustra la difficile situazione della SP di Penna in Teverina, che rischia la 

chiusura a causa dei pochi alunni previsti per i prossimi anni scolastici. Vista anche la qualità 

dell'offerta didattica esistente, e il sostegno che il paese ha sempre manifestato a difesa della scuola, 

l'insegnante Lorenzoni propone di attivare un percorso di sperimentazione incentrato sulla valenza 

didattica della pluriclasse, collegato con gli studi attivati in tale direzione dall'Indire, da sottoporre 

all'Usr, che permetta di dare continuità all'offerta formativa a Penna. Il D.S. apprezza l'idea e afferma di 

organizzare quanto prima un incontro con il sindaco, al fine di dar forza al percorso delineato. 
 
 

 

Terminati i punti all’ordine del giorno la seduta è tolta alle ore 19.30 Letto, approvato e sottoscritto.  

 

 

Il Segretario prof. Pierluigi Sbaraglia 

 Il Presidente sig.ra Maccaglia Maddalena 


